Stadt Waldkraiburg



Pressemitteilung 5/2022



2. Februar 2022

Ihr Ansprechpartner Frau Till

Telefon +49 8638 959-246 Telefax +49 8638 959-200

Zimmer 206

E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Aufhebung des verkehrsberuhigten Bereiches in der Freiherr-von-Lösch-Straße

In der gestrigen Sitzung des Stadtentwicklungs-, Bau- und Umweltausschusses des Waldkraiburger Stadtrates wurde unter anderem der verkehrsberuhigte Bereich in der Freiherr-von-Lösch-Straße im Ortsteil St. Erasmus behandelt. Vonseiten des Landratsamtes Mühldorf am Inn wurde kritisiert, dass der Bereich aufgrund des einheitlichen Ausbauzustandes wie die anderen Straßen im Wohngebiet St. Erasmus-Ost den Charakter als Teil der Tempo-30-Zone aufweist und nicht als verkehrsberuhigter Bereich. Um den verkehrsberuhigten Bereich beibehalten zu können, müssen vonseiten der Stadt bauliche Veränderungen zu Kosten von ca. 100.000 Euro vorgenommen werden. Der Stadtentwicklungs-, Bau- und Umweltausschuss hat gestern entschieden, keine Veränderungen vorzunehmen. Aus diesem Grund wird der verkehrsberuhigte Bereich aufgehoben und in die bestehende Tempo-30-Zone für das Wohngebiet St. Erasmus-Ost einbezogen.

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch "Fairtrade Stadt".

